



APPEL DE DOSSIERS 2023-24

**Alliance – programme de soutien aux artistes**

Date limite : 15 juillet 2023

**MAI (Montréal, arts interculturels)**

**English will follow**

---

**Pour tous les détails et pour soumettre une demande, consultez le site web du MAI :** <https://www.m-a-i.qc.ca/alliance/>

---

Nous avons le plaisir d'annoncer que l'appel de dossiers pour l'édition de 2023-2024. d'**Alliance**, le programme de soutien aux artistes du MAI, est désormais en ligne. Renseignez-vous sur le fonctionnement du programme, les critères d'admissibilité et les divers services offerts ce programme unique en son genre en visitant la page officielle de l'appel :

<https://www.m-a-i.qc.ca/alliance>

Accueillant entre 10 et 15 artistes, collectifs et compagnies par année, Alliance est un programme de soutien unique en son genre. Ce programme vise à éliminer les obstacles systémiques et structurels qui font barrage à leur pleine participation aux arts. Quels que soient leurs champs artistiques, Alliance offre aux participant.e.s une allocation de fonds et un accompagnement sur mesure, modulables en fonction des besoins et des désirs d'apprentissage et de création de chacun.e d'entre eux.

La date limite pour soumettre une demande est le 15 juillet 2023 à 23h59 EST. Tous.tes les candidat.e.s seront tenu.es au courant par courriel dans le courant du mois d'octobre 2023.

Nous invitons les personnes faisant partie de l'un ou plusieurs des groupes suivants à soumettre leurs candidatures : les artistes Autochtones (Premières Nations, Inuit et Métis), les artistes racisé.e.s (y compris les artistes récemment



immigré.e.s), les membres des communautés 2SLGBTQQIPAA+, et/ou les artistes Sourd.e.s, neurodivers.es, ayant des capacités différentes ou vivant une situation de handicap ou de maladie chronique.

[Plus sur le MAI.](#)

### **Renseignements**

Nicole A. Lee

Coordinatrice à l'engagement artistique

514 982 1812 ext.225

[engagement@m-a-i.qc.ca](mailto:engagement@m-a-i.qc.ca)

### **CALL FOR SUBMISSIONS 2023-24**

**Alliance – Artist-support program**

Deadline: July 15th 2023

### **MAI (Montréal, arts interculturels)**

---

**For complete details, and to apply, go to the MAI's website:**

<https://www.m-a-i.qc.ca/alliance>

---

We are thrilled to announce that the 2023-2024 call for submissions for **Alliance**, the MAI's unique artist-support program, is now online. Find out about the program's unique structure, admissions criteria and the various services it offers by going to the official page:

<https://www.m-a-i.qc.ca/alliance>

Hosting 10-15 artists, collectives and companies per year, Alliance is a unique support program conceived for artists from all fields who encounter systemic and structural obstacles. The program strives to eliminate barriers to their full participation in the arts by offering financial allocations and guidance that are adapted to the learning and creative needs and desires of each participant.

The deadline to submit applications is July 15th 2023 at 11:59 pm. All applicants will be notified of the results in October 2023.



MAI invites proposals from Indigenous artists (First Nations, Métis, and Inuit), racialized artists (including recent immigrants), members of the 2SLGBTQQIPAA+ communities and/or Deaf, neuro-diverse or differently abled artists as well as artists living with disabilities and chronic diseases.

[More about the MAI](#)

**For more information**

Nicole A. Lee

Artistic engagement coordinator

514 982 1812 ext.225

engagement@m-a-i.qc.ca